

12 avril 2017

Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe Bureau 1414
Montréal, (Québec)
H3A 1X6

À qui de droit,

Je voudrais vous faire parvenir mon opinion face au projet du développement de Pierrefonds-Ouest. Je vais souvent au Cap Saint-Jacques pour faire du ski de fond l'hiver et je trouve vraiment l'Ouest de l'Île de Montréal un endroit magnifique grâce à la préservation des lieux.

L'environnement me tient à cœur et après avoir consulté le projet et en tant que citoyenne du Québec et de la banlieue de Montréal, je m'oppose entièrement et complètement à ce projet.

Cordialement,

Lucie Loranger